

校長室だより

# 中 緑 鷹

第 32 号

令和7年12月11日(木)

(発行者) 三苫 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め~基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼~過程(プロセス)重視

12月4日(木) 9年生が大山こども園で「保育実習」を行いました。妙に小さい子になつかれたり、遊ばせ方が上手だったり、普段の学校生活では見られない意外な一面が見られるのも楽しいですね。感想を読むと生徒の学びも大きかったことが分かります。私は出張で実習の様子を見てはいませんが、写真から楽しそうな雰囲気が伝わってくるし、ほのぼのとした気持ちになりました。



## 三苫 大河くんの感想

先生方は危ないことをしていないかなどきちんと見ていた。声かけなどもとても上手だった。小さい子どもたちには相手の身長に合わせて目を見て話したら、聴いてくれることが分かった。

## 菅原 麻央さんの感想

子どもを見守るのは大変だと思った。楽しくかつ学べること、子どもの視点で理解することが大変だけ楽しかった。園児の無限の体力は本当だった。2歳って思ったより大きくてびっくりした。

## 諫山 琉碧くんの感想

けがをしないように、けんかをしないようにと小さい子のお世話は難しいと思った。僕たちも楽しむことができたし、楽しませることもできたと思う。この経験を活かせる場所があったら活かしたい

## 吉野 可純さんの感想

1歳児はあまり話さないので意思疎通が難しかったけど、色々な物に興味を示して可愛らしかった。幼児と関わるときには、気づくこと・気持ちを尊重することが大切だと実感できた。

## ダムについての学習

12月8日(月)、7年生がダムについて学習するために松原ダムを見学しました。ダムの仕組みなどを教えてもらい、ダムが果たしている役割を理解しました。ダム内部の見学や梅林湖の遊覧船に乗って、ダムや周りの景色を愛でながら大山の魅力を再発見し、初冬の爽やかなひと時を満喫しました。



## 仁田野 巧くんの感想

ダム見学をして、松原ダムと下筌ダムがないと毎年水害が起りやすくなり、自分たちの家も流れてしまうことが分かりました。ダムは83mあって、中にある階段はとても長く疲れました。でも53年前の階段がまだ残っていることにびっくりしました。



## 河津 幸芽くんの感想

いつもはコンジットゲートから放流しているけど、ダムの水があふれそうなどきにしか使わないクロスゲートから放流が見られたので良かったです。遊覧船では、景色がきれいでいた。生き物やダムの昔のことについても教えてもらえたので良かったです。

